

30.09.2020

Internationaler Frauentreff wieder geöffnet

Der Internationale Frauentreff der Abteilung Integration der Stadt Ludwigshafen ist ab Montag, 5. Oktober 2020, wieder geöffnet. Ab diesem Tag bieten die beiden Mitarbeiterinnen, Leiterin Sarah Müller und ihre Stellvertreterin Nadine Hammann wieder persönliche Beratungen und Veranstaltungen unter Corona-Auflagen an. Eine persönliche Beratung ist montags zwischen 10 und 12 Uhr und donnerstags zwischen 15 und 18 Uhr möglich. Eine telefonische Sprechstunde gibt es mittwochs von 10 bis 12 Uhr. Der Internationale Frauentreff bietet Beratung in den Sprachen Deutsch, Englisch, Italienisch und Französisch an. Um nach längerer Schließung Frauen und Kooperationspartnerinnen kennenzulernen, laden Müller und Hammann im Oktober Frauen zu vier "Welcome-Back-Veranstaltungen" in den hackmuseumsgARTen ein. Es gibt, unter Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln, Getränke und Snacks für die Teilnehmerinnen. Diese können Wünsche äußern, welche Themen für Veranstaltungen sie sich im Internationalen Frauentreff vorstellen könnten.

Die Veranstaltungen sind am Freitag, 9. Oktober, und Freitag, 23. Oktober, von 10 bis 12 Uhr und am Dienstag, 13. Oktober, und Dienstag, 27. Oktober, von 14 bis 16 Uhr.

Anmelden können sich interessierte Frauen unter Sarah.Mueller@ludwigshafen.de oder telefonisch unter 0621 504-2576.

Zudem startet am Montag, 26. Oktober, 14 Uhr, ein Deutschkurs "Spielerisches Deutsch Lernen" mit acht Terminen. Der Kurs ist gedacht für Frauen und Mädchen ab zehn Jahren.

Nähere Informationen zum Kurs gibt es unter den oben angegebenen Kontaktdaten. Über diese erfolgt auch die Anmeldung.